
王宝强
片场受伤右腿骨折

《真正男子汉》在漯
河市录制时发生意外，

参与明星王宝强已经
确定为右腿骨折，将
暂时中断相关拍摄，

该节目组也确认此
事。

据悉，除王宝强和
杜海涛以外，还有其他几
人也被送入医院， 杜海涛
并无大碍，据现场目击者透露，

坐在轮椅上的王宝强腿部已经打上石膏，表情比较痛
苦。 他在昨晚

7

时许，乘坐高铁返回北京继续治疗。

从目前来看， 王宝强接下来的戏约都将受到不
小影响，极有可能缺席接下来《真正男子汉》节目的
录制以及部分影视剧拍摄。 不过受人关注的《港 》

将不会受到太多影响，王宝强的戏份已经杀青。

（据新华娱乐）

针对影视娱乐圈频频出现涉毒事件， 浙江东阳
警方要求横店影视基地的演艺人员上岗前都需签下
“拒毒承诺书”，以表明拒绝毒品的态度。 “拒毒承诺
书直接与演艺人的暂住证挂钩。 ”东阳禁毒办的郭警
官介绍，

今年以来，歌手、编剧、演员、导演等演艺人员涉
毒事件频被曝光。 他们不仅触犯了法律，还给社会以
及广大青少年观众带来极大的负面影响。 郭警官说：

“横店作为亚洲规模最大的影视拍摄基地，去年接待
中外影视剧组达

178

个，在演员公会注册的‘横漂’

人员就高达
2

万多人。 剧组演员多，流动人口多，休
闲娱乐业发达，我们横店禁毒工作非常艰巨。 ”

东阳禁毒办负责人认为， 签署承诺书可以起到
防范教育的作用。 但真正做到自觉，还需要他们从内
心拒绝毒品。 （综合）
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徐峥呼吁

尽快出台新规

刘德华的《失孤》全国热映，另一部打拐题材影
片，由陈可辛执导，赵薇、黄渤等主演的《亲爱的》去
年“十一”前夕上映，一经上映引起巨大话题，在豆瓣
获得

8.4

的高评分，最终收获
3.43

亿票房。其中赵薇
突破形象饰演了一个可以为孩子牺牲一切的农村母
亲，黄渤也贡献了影帝级的表演，角色刻画到位，备
受好评。

近日， 中国电影导演协会公布了
2014

年度
表彰大会的

21

部入围影片名单， 因受制于评选
规则，赵薇黄渤直接被排除在奖项大门之外。 这
一规则引起前任会长黄建新当场不满。 之后前秘
书长何平甚至公开炮轰，称本届入围名单是“六
届以来最大的耻辱”。

谢幕之战无遗憾

庞清佟健花滑短节目摘银

已是连续第
16

次站在花滑世锦赛赛场上
的中国双人滑老将庞清

/

佟健在双人短节目中
以

72.59

分的成绩位居第二，但这个成绩对他
们而言并不遗憾。

当晚作为倒数第二对出场的庞清
/

佟健，

让略显安静的赛场几次掀起欢呼声，在完成定
格动作后，佟健对庞清说了一句：“很棒！ ”

“这个年纪本应该是做教练，但还在赛场上，是因为想用一种
特殊的方式来告别。 ” 以

35

岁的年纪面对众多后起之秀，两位老
将表示“心情很复杂”，

2010

年冬奥会亚军、两届世锦赛冠军获得
者庞清

/

佟健将这次“在家门口”的比赛视为自己职业生涯的谢幕
之战。 “重要的不是比赛成绩，而是我们能够很好地完成两套动作，

让冰迷观众们也能爱上花滑。 ”

在赛场上完美演绎只编排了三个星期的短节目动作， 庞清对
这样的表现很满意。 此番比赛首次允许使用带唱词的曲目，庞清

/

佟健在短节目上的曲目是神秘园乐队与韩国歌唱家曹秀美合作的
歌曲《月光花》。 这首歌是庞清喜欢的，她说：“

(

歌曲
)

能让我更有滑
感。 ”

庞清
/

佟健二人的最后一役无疑是本届比赛的看点之一。 “如
果能取得一枚金牌，这将是非常完美的谢幕。”

(

据中国新闻网
)

协会承认表彰制度滞后

23

日， 中国电影导演协会执委会
也对外发出声明。 对于目前外界最关
心的黄建新替赵薇叫屈一事， 声明中
也作了详细说明， 称当初在制定表彰
规则时，是为鼓励中国内地的创作，所
以规定所有参评影片必须是中国内地
导演拍摄的影片， 许多演员拍摄港台
导演的作品， 遗憾未能获得相关表彰

的候选资格，如
2014

年度的《亲爱的》

和《智取威虎山》，就是基于此项规则
而没有报名。

不过在声明中， 执委会称目前电
影发展速度迅猛， 若干年前制定的年
度表彰规则的确有滞后之处， 协会正
研究修订规则。

（综合）

徐峥：初评就提出了质疑

这两天关于中国电影目前的评奖制
度也在网上掀起热烈讨论， 导协前秘书
长何平、 会员高群书甚至在微博质疑入
围名单，称今年的入围名单烂片太多，是
表彰大会创办以来“最大耻辱”。

作为今年导协表彰大会的初评委主
席，徐峥昨天也发出了个人声明。 对于
目前所引发的表彰制度的争议， 徐峥

在声明中也给出自己的看法：“我们在
初评一开始就提出过质疑。 但是受限
于年度表彰大会的评选规则， 初评委
无法即时更改。 初评委在纷纷给予意
见和建议的同时也对规则本身出发点
予以理解， 并且呼吁协会能尽快出台
新的规则使评选更加尽善尽美及保持
透明度。 ”

娱乐圈涉毒事件频出
警方要求“横漂”

签拒毒承诺书


